



伊豆倉田の里

いざくら雄太県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13 電話043(227)7411

県循環器病センター

県が病院統合を自紙撤回へ!

伊豆倉議員 千葉県循環器病センターの統合の話は、地元にとつても周辺地域にとつても大きな衝撃だったことでしょう。国の新公立病院改革ガイドラインは、公立病院に期待することと



壇上から循環器病センターの 存続を訴える伊豆倉惺議

市原市選出の伊豆倉雄太（いづくら・ゆうた）県議を筆頭に、地元市原市や周辺市町村が強く反対してきた県循環器病センターの統合問題で、伊豆倉県議は6月定例県議会の一般質問に登壇し、県の対応を厳しく追及しました。この結果、県当局は「同センターの診療体制の維持確保に全力を挙げる」と答弁し、統合を事实上白紙撤回する意向を明らかにしました。また、同センターでは、新たに6名の医師を採用するなど、時間外の救急患者の受け入れを再開させ、センターの機能維持に向けて取り組む考えが示されました。

消防団活動への支援策や児童虐待防止に向けた取り組みなど、伊豆倉県議の主な質疑を特集しました。

医師6人を補充採用

重要であるとの認識のもと、循環器病センターの診療体制の維持確保に努めてまいります。

診療体制の維持確保に全力

と言えます。そこで、児童虐待防止に向けた課題について、県はどう認識しているのか。

6月県議会一般質問に登壇

伊豆倉議員 千葉県循環器病センターの統合の話は、地元にとっても周辺地域にとっても大きな衝撃だったことでしょう。国の新公立病院改革ガイドラインは、公立病院に期待することと辺地域からの要望や意見が、性が少なく、民間病院の進出が厳しいからこそ、県立謹院の果たす役割が大きいと示しているのではないでしようか。だからこそ、周辺地域からの要望や意見が、ただいた意見書や署名等については、地域における循環器病センターの役割に対する期待として重く受け止めています。

して、政策医療として採算性が少なく、民間病院の進出が厳しいからこそ、県立謹院の果たす役割が大きいと示しているのではないで
しょうか。だからこそ、周辺地域からの要望や意見が
ただいた意見書や署名等について、地域における循環器病センターの役割に対する期待として重く受け止めています。

引き続き、県民が安心して医療を受けられることが

出しているのではないでしょうか。そこで伺いま
す。市原市、大多喜町議会から意見書や循環器
市、長生郡6町村議会からの意見書や循環器
病センター機能維持の署名を唱
としてどのよう
に捉えているの
か。

取り組みな
を挙げる」
うかにしま
を採用する
センターの
の結果、県
循環器病セ
会の一般質
議員を筆頭に、
重要であるとの認識のもと
循環器病センターの診療体
これまでに3名の脳外科医
の高い人の割合が多くいま
高く、脳疾患、心疾患のリフ
いる市町村は、高齢化率も
伊豆倉議員 要望が出で
6人

制の維持確保に努めてまいります。

補充採用

件と、5年前の3倍に増加していることに加え、複雑困難な事案も多くなっています。

深刻化する児童虐待に的確に対応していくためには、職員の増員や専門性の向上のための取り組みなどにより、児童相談所の体制を強化していくとともに、里親支援等の家庭的養護や施設退所児童等の自立に向けた支援を充実させていくことが重要であり、課題となると感じています。

佐藤真由美 2年生

葉県子どもを虐待から守る条例」を議員提案で制定させることができました。子どもを虐待から守る取り組みは、決して手を緩められないような状況にはない

児童虐待防止に向け

現在、時間外の脳卒中患者の受け入れができるなくなっていますが、今後、医師の補充は考えているのか。また、再開の見通しはどうか。

病院局長 循環器病センターでは、新たに6名の非常勤医師を採用するなど、脳卒中の患者への対応に努めているところであり、7月からは時間外の救急患者の受け入れを週2回、再開します。

循環器病センターにつきましては、診療体制の維持確保に全力を挙げてまいります。

県総合救急災害医療センターについては、救急医療センターと精神科医療センターとの2つの病院を統合するため、その緊急性等に鑑み基本設計を再開することとしました。

病院局長 (仮称)千葉

●県政と市原市に関するご意見・ご要望をお聞かせください。

いづくら雄太 県議事務所
〒290-0081 市原市五井中央西2-11-5
TEL.0436-37-1777 FAX.0436-37-1331

いづくら雄太の公式ウェブサイトもご覧ください… [検索](#) いづくら雄太 <http://izukurayuta.com>

